

Le 16 mars 2010
33 – AER/MHy

Madame, Monsieur,

"2008, 2009, 2010 : c'est quoi avoir un cerveau malade ? C'est quoi les maladies du cerveau ? C'est quoi les maladies psychologiques ? Que faut-il faire au quotidien ? ..."
autant de questions que vous vous posez très certainement !

Dans le cadre du

« MOIS DU CERVEAU » à Mulhouse

organisé par l'UNAFAM-Aurore 68 en partenariat avec la Ville de Mulhouse et les associations des malades et de leurs familles vous avez la possibilité cette année à nouveau d'assister à une série de manifestations, conférences, débats, théâtre du 16 avril au 16 mai 2010.

Vous trouverez les dates, lieux et horaires dans le programme ci-joint. **Nous vous demandons d'en assurer la diffusion la plus large possible.**

Ces réunions vous permettront d'avoir des échanges très riches avec des professionnels de santé.

Ne plus stigmatiser, s'informer, apprendre, et particulièrement cette année, **faciliter la vie quotidienne des personnes et des enfants concernés** : tel est le but de la manifestation "mois du cerveau".

Pour tout renseignement complémentaire nous vous invitons à contacter Mme Manuela HYTRY à la Mairie de Mulhouse au 03 89 33 78 35.

Recevez, Madame, Monsieur, l'expression de nos sincères salutations.

Dr Yann HODE
Président
UNAFAM-Aurore 68

Anne-Elisabeth REEB
Chargée de Mission
pour le « Mois du Cerveau »